



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

ASPEFAM presente en el VIII Congreso Internacional de Educación Médica de AMFEM

“Salud y formación de profesionales: innovación para el futuro” fue el tema motivador del VIII Congreso Internacional de Educación Médica de la Asociación Mexicana de Educación Médica -AMFEM, que se llevó a cabo del 18 al 22 de junio del presente año en la ciudad de Mazatlán, el mismo que contó con una representación del Consejo Directivo de ASPEFAM presidido por el Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado.

En este importante evento académico participaron también las máximas autoridades de la Educación Médica, como el Dr. Ricardo León, Presidente de la Federación Mundial de Educación Médica -WFME; el Dr. Marcos Núñez, Presidente de la Federación Panamericana y del Caribe de Facultades y Escuela de Medicina -FEPAFEM; y el Dr. Luis Podestá Gavilano, Vicepresidente de la Asociación Latinoamericana de Facultades y Escuelas de Medicina -ALAFEM.

A través de conferencias, talleres y paneles que contaron con la presencia de ponentes internacionales, el Congreso de AMFEM abordó siete ejes temáticos que permitieron reflexionar sobre **Salud y crisis del pensamiento determinista, la sociedad del desconocimiento y la complejidad, Salud para qué y para quién, así como la necesidad de transformar la educación de los profesionales de la salud hacia un sistema de educación superior con una proyección al futuro.**

De igual manera, se abordó el tema de **la relevancia de los centros modélicos de medicina académica para la atención primaria de la salud, nuevos futuros de en la formación para la complejidad, educación ecosistémica, la organización y la tecnología, y las nuevas fronteras en la medicina.**

Hay que remarcar que ASPEFAM participó en Mesa Panel "**Atención primaria en nuestros países y en nuestros currículos de Medicina**", que tuvo como panelistas al **Dr. Miguel Farfán**, así como al **Dr. Marcos Núñez**, de FEPAFEM, entre otros. Junto con el VIII Congreso Internacional de Educación Médica de AMFEM, también se desarrolló el VII Congreso de Simulación en Educación Médica.

En el marco del congreso de la AMFEM, el Dr. Farfán y los integrantes del Consejo Directivo también sostuvieron una reunión de trabajo con el Consejo Mexicano para la Acreditación de la Educación Médica -COMAEN, en la que se abordaron aspectos relacionados con la acreditación internacional de las facultades de medicina de nuestro país.





Asociación Peruana de Facultades de Medicina

